

個人と3団体を表彰

人の功労をたたえる



平成9年の新春パーティーで表彰を受けた皆さん

光楽園老人ホームは海岸清掃を27年継続

町の「平成10年表彰者」が決まりました。この表彰は、永年にわたり町内の各分野で地道な活動を続け、町の発展のために貢献された方々の功労をたたえるもので、今年は自治功労9人、教育功労1人1団体、産業功労2人、保健衛生功労2人2団体、社会福祉功労1人、統計功労1人の6分野にわたる16人と3団体を表彰します。また、表彰式は平成10年1月5日の新春パーティーの席上で行われます。（受賞の方々は次のとおりです）

自治功労



議会議員
大木啓司氏（橋場）

委員長、保険厚生常任委員を努め、現在も保険厚生常任委員会委員長、東総地区

広域市町村圏事務組合議員、消防団長として活躍されています。

この度、自治功労表彰をいた頂き誠にありがとうございました。

喜びの声

多くの先輩諸兄がご活躍の中で選ばれたことは、私にとりまして光榮であり、大きな喜びです。今後も皆様の負託にこたえられるよう頑張ります。

消防組合議員としても活躍中



議会議員
加瀬秀夫氏（原方）

地方議会の重要性を深く認識する

議会議員として、地方議会の重要性を深く認識し、町勢発展に尽力されるとともに総務文教常任委員会副委員長、総務文教常任委員会委員を努め、

現在も産業土木常任委員会